



Nombre de alumnos:

MIGUEL ANGEL RODRIGUEZ HERNANDZ

Nombre del profesor:

ANTONIO GALERA PEREZ

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia:

CIENCIAS TECNOLOGIA Y VALORES

Grado:

3 SEMESTRE

Grupo:

UNICO

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

DESINTEGRACION FAMILIAR

El divorcio es la **ruptura del vínculo matrimonial**. En términos legales, el divorcio es la disolución del contrato de matrimonio, según la cual ambas partes tendrán que negociar las responsabilidades que les corresponde para continuar con sus vidas de forma independiente.

El divorcio no se restringe necesariamente al ámbito legal, pues existen otros tipos de divorcios como, por ejemplo:

- **Divorcio emocional:** se caracteriza por ser causado por desilusiones constantes, rechazo hacia la pareja e infelicidad en el matrimonio en general.
- **Divorcio económico:** los gastos futuros, deudas pendientes e impuestos son discutidos entre la pareja y tratados individualmente.
- **Divorcio coparental:** se establecen acuerdos entre los padres para el sustento de los hijos, su cuidado de ellos, y las visitas que correspondan.
- **Divorcio comunitario:** en este caso la pareja avisa a sus círculos cercanos sobre la ruptura.
- **Divorcio psíquico:** la pareja disuelve la ligación emocional y vive vidas separadas.
- **Divorcio legal:** se define legalmente la anulación del contrato de matrimonio y se establecen las responsabilidades en relación a la custodia de los hijos, la división de las propiedades o bienes económicos.

“<https://www.significados.com/divorcio/> “

Cada vez en mas probable y frecuentes los divosrcios o separaciones en las parejas, debido a factores que infleyen en la vida de las parejas problemas tales como:

- Falta de trabajo
- El exeso de trabajo
- Falta de comunicación
- Desconfianza
- Infidelidades
- Edad
- El amor
- La violencia domestica

La desintegración familiar es una problemática en todas las sociedades, de no atenderse de manera oportuna y efectiva, origina serios problemas que afectan el desarrollo de una familia, se ocasionan conflictos y molestia por los integrantes y la sociedad.

La desintegración familiar provoca problemas psicológicos en los hijos de las parejas, que afectan su desempeño escolar, baja autoestima, bajo rendimientom, problemas de aprendizaje y se afecta las relaciones interpersonales dentro y fuera del aula de clase.

En la mayoría de ls Casos se concentran mas en los problmas de parejas y dejan a un lado a los hijos, es importante hablar con ellos , de que se enteren que pasa realmente en ellos, para cuando se tome la decision final de separarse lo tomen de una manera “buena”

Desafortunadamente muchos pádres creen que los hijos no se dan cuenta de lo que realmente sucede y que dado a esto no les afecta o importa.

Pero ¿Qué soluciones podemos buscar para evitar esta desintegracion familiar?

- Establecer una buena comunicación en la pareja: la comunicación es un factor muy importante en las relaciones mientras hay comunicación hay confianza y todo marcharia mejor.
- Corregir y castigar adecuadamente a los hijos cuando sea necesario: litetralmente no solaparlos o hacer todo lo que diga ya que las consecuencias vendran de mas grande, hacerse cargo ambos padres de el o los hijos.

- Desarrollar valores familiares y morales: evitar insultos, poner en practica los valores, es decir no por que eres el padre de familia significa que tengas mas derecho o que mandes mas, es establecer una igualdad.
- Inculcar respeto a los hijos y entre la pareja.
- Mantener fidelidad en la pareja: es uno de los puntos mas importantes, ya que se tiene que guardar ese respeto a tu pareja debido a que la escogiste a ella o el para formar tu familia y no necesitas de otra persona.

En conclusion la desintegración familiar es unos de los problemas que más se presentan en la sociedad y que su presencia repercute en todos los integrantes pero es más en los hijos.

El desarrollo y crecimiento del niño ya no es el mismo que cuando esta con los padres ya que el amor y el apoyo que estos le brindan lo ayudan a poder comunicarse con la sociedad y así relacionarse en esta.